



### Statement of Intent / Déclaration d'intention - SMOs / PMO

1. Why are you applying to this program?  
*Pourquoi postulez-vous à ce programme ?*
2. Why is youth engagement for global development and cooperation?  
*Pourquoi l'engagement des jeunes est-il important pour le développement et la coopération internationale ?*
3. What **roles** would you like to see youth hold or contribute to in you organization, **in general**?  
What **specific projects** is your organization working on that you would like to see youth involved in or contribute to?  
*Quels rôles aimeriez-vous que les jeunes occupent ou contribuent dans votre organisation, en général ?*  
*Sur quels projets spécifiques votre organisation travaille-t-elle et sur laquelle vous aimeriez que les jeunes contribuent pratiquement ?*
4. What are your organization's needs to work multi-generationally and specifically with youth?  
*Quels sont les besoins de votre organisation pour travailler entre les générations et spécifiquement avec les jeunes ?*
5. What opportunities and experiences could you provide for youth to exercise their leadership and public engagement skills?  
*Quelles opportunités et expériences pourriez-vous offrir aux jeunes pour exercer leur leadership et leurs compétences en matière d'engagement du public ?*
6. What specific learning, training, mentorship, and logistical support might you be able to provide the Canadian or international youth you are nominating?  
(Examples include weekly consultations, shadowing staff, writing assignments, outreach platforms, teambuilding exercises, networking events, skills or knowledge training etc.)  
*Quels apprentissages, formations, mentorats et soutien logistique spécifiques pourriez-vous offrir aux jeunes du Canada ou de l'international que vous proposez?*  
*(Les exemples incluent les consultations hebdomadaires, l'observation du personnel, la rédaction de travaux, les plateformes de sensibilisation, les exercices de constitution d'équipe, les événements de réseautage, la formation aux compétences ou aux connaissances, etc.)*

7. Would you, or your international partners, be available and interested to discuss your work and experiences with the whole cohort of Youth Champions? If yes, please elaborate.  
*Souhaitez-vous, ou vos partenaires internationaux, être disponibles et intéressés pour discuter de votre travail et de vos expériences avec toute la cohorte de jeunes champions? Si oui, veuillez préciser.*
  
8. How do you plan to sustain the work and relationships developed through the Youth Championship Program past the program?  
*Comment prévoyez-vous de maintenir le travail et les relations développés par le biais du programme des Jeunes leaders après le programme ?*
  
9. If you are nominating an international youth, are you interested in extending the stay of the international youth champion's visit beyond the 10 days that are funded by Spur Change? If so, please tell us more.  
Please note that costs beyond the 10 days will be borne by your organization.  
*Si vous nommez un jeune de l'international, souhaitez-vous prolonger la durée de la visite du jeune leader de l'international au-delà des 10 jours financés par Activer le changement ? Si oui, veuillez nous en dire plus.  
Veuillez noter que les coûts au-delà des 10 jours seront à la charge de votre organisation.*